

請願者

環境経済)の加代子さんには聞く。——まず、中継基地局とのかかわりから。笠利さん自宅から60㍍にNTTドコモの基地局があります。一昨年9月にKDDIがその横の美化センタービルに建設しようとしたのです。「電磁波が倍になります」と市に相談すると「地元議員がOKだから」と言われ、反対署名を集めると、「2カ月で200㍍いい」と。2カ月で200㍍から32人分集まりました。公明党の議員さんがが請願の紹介議員になつてくださいました。KDDIは建設を断念しました。

子は小学校を卒業する
と口内炎が治ります
た。KDDIの問題が
出てから勉強して初め
て関連性に気づいたの
です。高周波アナライ
ザーで計測しシールド
カーテンで電磁波を遮
断しています。
——基地局から約1
00㍍の太宰府東小の
笠利さん 昨年末、
市教委からより一層の
安全を求める保護者の
思いまでは否定しな
い、と認められたので
すが、先日、市長部局
との協議により、議会
で議論が続いており保
留させて、と……。

見えぬ電磁波に苦慮

糾している。基地局の電磁波が健康被害をもたらしたとして宮崎県延岡市では撤去を求める裁判も起きていた。太宰府市で紛糾する問題をひこまず置いて、建設計画書の提出や住民説明会の開催を義務化し、紛争を未然防止しようとする。だが、市側は条例ができると基地局の設置が難しくなり住民や観光客の利便性が保証できなくなるなどとして市長が議会の可決に拒否権を発動、再議を求めた。墓地局は今後増設が予想され、太宰府に限った問題ではない。関係者にインタビューし、問題の背景を探る。

—今ある基地局
03年9月の供用開始
すね。

児童の健康アンケート
調査をさせています。
加代子さん 医師の方
人にも協力してもらいました。
設問を作りました。1
35人が回答し、教室
が3階で基地局の影響
を受けやすい4、5年
生と自宅が基地局に近
い子ほどイライラや口
内炎、めまい、動悸な
どの訴えが多く、1階
の6年生は発生率が低
くなっています。

——紛争防止条例
研究機関が昨年5月、
は、市長の再議要請で
再可決に3分の2以上
の賛成が必要となり難
しい情勢ですね。

加代子さん 環境問
題は基準を守っていて
起こるのです。国の電
波防護指針も熱影響だ
けを問題にし、極めて
微弱な電磁波を長期間
浴びる影響は考慮して
いません。WHO内の
…。残念です。

いります。市は安全と言
い切っています。市長
さんは昨年4月の選舉
前までは「市民が困っ
ている時、助けるのが
市役所。NTTまで行
って、言ってやる」と
言っていたのに…



シールドカー内で高周波アナライザを見る笠利さん夫妻。電磁波はゼロだった